

Mitsubishi UFJ Financial Group, Inc. (MUFG)
MUFG Bank, Ltd.

Penyelesaian Penggabungan Usaha antara Bank Danamon dan Bank BNP

Jakarta/Tokyo, Mei 8, 2019 --- MUFG Bank, anak perusahaan perbankan inti (*core banking*) dari MUFG, telah mengumumkan hari ini bahwa anak perusahaan terkonsolidasinya, PT Bank Danamon Indonesia Tbk. ("**Bank Danamon**") dan PT Bank Nusantara Parahyangan Tbk. ("**Bank BNP**") telah menyelesaikan penggabungan usaha mereka pada tanggal 1 Mei ("**Penggabungan**"), sebagaimana telah diumumkan sebelumnya pada tanggal 29 April 2019.^[1]

Sebagai hasil dari Penggabungan, jumlah saham Bank Danamon yang dimiliki oleh MUFG Bank telah berubah sebagaimana diuraikan di bawah ini, dan MUFG Bank memiliki 94,1% saham di Bank Danamon.

	Saham biasa Bank Danamon	Saham biasa Bank Danamon yang didapatkan melalui Penggabungan sebagai hasil pertukaran saham Bank BNP	Jumlah
Jumlah saham yang dimiliki oleh MUFG Bank	9.007.946.737	188.908.055	9.196.854.792

Catatan:

^[1] https://www.bk.mufg.jp/global/newsroom/news2019/pdf/newse0429_1.pdf

- Akhir -

Tentang MUFG

Mitsubishi UFJ Financial Group, Inc. (MUFG) merupakan salah satu grup perusahaan finansial terkemuka di dunia. Berkantor pusat di Tokyo dan sejarah lebih dari 360 tahun, MUFG memiliki jaringan global dengan lebih dari 1.800 lokasi di lebih dari 50 negara. Grup tersebut memiliki lebih dari 150.000 karyawan dan menawarkan layanan termasuk pada bidang perbankan umum, *trust banking*, sekuritas, kartu kredit, pembiayaan konsumen, manajemen aset, dan *leasing*. Grup ini bertujuan untuk "menjadi grup perusahaan finansial paling terpercaya di dunia" melalui kolaborasi erat antara perusahaan yang beroperasi dan secara fleksibel menanggapi semua kebutuhan keuangan pelanggan kami, melayani masyarakat, dan mendorong pertumbuhan bersama dan yang berkelanjutan untuk dunia yang lebih baik. Perdagangan saham MUFG dilakukan pada bursa saham di Tokyo, Nagoya, dan New York. Untuk informasi lebih lanjut, harap kunjungi <https://www.mufg.jp/english>.